

Con fecha del 30 de marzo se realiza el primer torneo de basquetbol en la localidad de Tiamba; en el cual se tuvo la participación de 6 equipos, así como la participación de 3 localidades de la región, el torneo se realizó entre el cuadrangular de equipos femenino quedando como campeones el equipo de la localidad de Tiamba, y se realizó el juego entre los dos equipos varonil quedando campeones el equipo de la localidad de la Basilia; los equipos participantes se conformados de la siguiente manera:

Localidad	Equipo	Participantes
Tiamba	Femenil	6
	Femenil	5
	Varonil	6
Zirapondiro	Femenil	5
La Basilia	Femenil	7
	Varonil	7
		36



